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【庁議結果_ホームページ版】 

区   分 内           容 

会 議 名 令和３年度 第１０回庁議 

日   時 令和３年８月１０日（火） 午前９時００分から午前９時５０分まで 

場   所 庁議室 

件 名 

【大野副市長就任に伴う挨拶】 

 

【報告事項】 

(1) JR 新前橋駅東口市有地等活用事業に係る事業提案者募集について 

（公募結果）                   （都市計画部） 

(2) 高校生模擬議会の開催について（教育委員会事務局） 

(3) 図書館新本館基本構想策定に向けたワークショップの開催について 

（教育委員会事務局） 

【その他】 

(1) 新型コロナワクチン接種について（健康部） 

(2) 県内で発生した豚熱について（農政部） 

(3) オリンピックについて（文化スポーツ観光部） 

(4) ウィンドミルフェスティバルの中止について（大胡支所） 

【大野副市長就任に伴う挨拶】 

《大野副市長》 

 2 年前までは情報政策担当部長として庁議にも出席していたが、またこの場でみなさ

んと顔を合わせることができ、嬉しく思う。 

 各部長には主要課題を説明いただく中で伝えているが、ぜひ、デジタル活用をいろい

ろな施策の原則にしていただきたい。市の職員であるみなさんは地域の方と関わる、人

が大切な仕事であるので、職員や地域の方々の余裕を生み出すという、良い意味でデジ

タル化を進めていただければと思う。 

 デジタル以外にも、福祉、健康、教育、消防、選挙管理委員会事務局等、いずれも非常

に重要で、喫緊の課題があるようだ。しっかり取り組んでいきたいと思うので、よろし

くお願いしたい。 

 

【報告事項】 

(1) JR 新前橋駅東口市有地等活用事業に係る事業提案者募集について（公募結果） 

（都市計画部） 

  都市計画部から資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(2) 高校生模擬議会の開催について（教育委員会事務局） 

教育委員会事務局から資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 



2 

(3) 図書館新本館基本構想策定に向けたワークショップの開催について 

（教育委員会事務局） 

教育委員会事務局から資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

【質疑等】 

(2) 高校生模擬議会の開催について（教育委員会事務局） 

《市長》 

 市議会議員も生徒たちに関わる仕組みはあるのか。 

 

《議会事務局長》 

 11 月 4 日に学校に行き、生徒を相手に質問の仕方や、やり取りを助言したうえで質

問を考えていくという授業を行う予定である。 

 

《市長》 

 質問者としてのノウハウを提供できるよう、お願いしたい。 

 答弁は部長が行うということで良いか。 

 

《指導担当次長》 

 そうである。 

 

(3) 図書館新本館基本構想策定に向けたワークショップの開催について 

（教育委員会事務局） 

《市長》 

 担当者には岩手県紫波町にある図書館、オガールを見てきてもらいたい。とても素敵

な図書館である。ぜひ、先進地を見てきてもらいたい。新しい図書館に求められるもの

がオガールには入っていると聞いている。よろしくお願いしたい。 

 

【その他】 

(1) 新型コロナワクチン接種について（健康部） 

  健康部から資料に基づき説明 

  ※新型コロナワクチン接種についての詳細は、添付ファイルを参照のこと。 

《健康部長》 

 新型コロナウイルスの検査結果の誤報告について、昨日、一昨日と新聞報道があった。 

県内全体だと 215 件、そのうち本市に影響のあるものは 44 件であった。 

 

(2) 県内で発生した豚熱について（農政部） 

《農政部長》 

 8 月 7 日の土曜日に、桐生市の養豚場で豚熱の発生が確認された。現在、群馬県の職

員を中心に、約 5,000 頭の殺処分が必要なうち、3 割程度が完了している状況である。

市内の養豚場での異常は確認されていないが、注意深く見守っていく必要があると考え

ている。 
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現在、本市農政部や JA 前橋では、県からの応援要請があれば対応できるように準備

を進めているところである。また、市内養豚場での豚熱発生防止体制の強化の継続をさ

らに図っていきたいと考えている。 

 

(3) オリンピックについて（文化スポーツ観光部） 

《文化スポーツ観光部長》 

 オリンピックが無事に終了した。本市で支援した南スーダン選手が 2 人出場し、完走

した。記録は、男子 1,500ｍに出場したアブラハムが自己記録を更新した。また、女子

200ｍに出場したルシアも完走できた。 

 開催にあたっては、関係の方々には大変お世話になり、お礼申し上げる。 

 

(4) ウィンドミルフェスティバルの中止について（大胡支所） 

《大胡支所長》 

 毎年 10 月に大胡グリーンフラワー牧場で開催しているウィンドミルフェスティバル

について、新型コロナウイルス感染症拡大の影響で中止となったので、報告させていた

だく。今後の周知については、フェイスブックやホームページ、地区内の回覧等を使っ

て実施したいと思う。 

 

【質疑等】 

(2) 県内で発生した豚熱について（農政部） 

《市長》 

 道路の検問や消毒ポイントの設置など、県からの要請は全くない状況か。 

 

《農政部長》 

 県と連絡を取り合っているが、今のところはない。 

 

《市長》 

 JA 前橋として、本市内の処理車両の通過などのリスクを感じて、自主的な消毒ポイン

トの開設などの必要性はないのか。 

 

《農政部長》 

 それについても JA 前橋と協議し、必要があれば順次、開設したいと考えている。 

 

《市長》 

 四支所長からも、（豚熱の対応について）県へ何らかの地域要望があればあげてもらい

たいと思うので、よろしくお願いしたい。 

 

(3) オリンピックについて（文化スポーツ観光部） 

《市長》 

 （南スーダンの選手のオリンピック参加にあたり）各部に協力いただき、お礼申し上

げる。 
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(4) ウィンドミルフェスティバルの中止について（大胡支所） 

  意見なし。 

 

【総括等】 

《市長》 

 コロナの影響で消防の緊急体制に影響は出ているか。 

 

《消防局長》 

 4 月からの統計を見ると、去年と比べ陽性患者の搬送が増えている。疑い患者も含めて

だが、昨年度の同時期と比較すると倍くらいである。このため、救急隊は常日頃、感染防

止に取り組んでいるところである。 

 

《市長》 

 大野副市長から話があったが、個人端末化、いわゆるＢＹＯＤ（Bring Your Own 

Device）が進めば、自分のデスクではなくどこでも仕事ができる、フリーアドレスになっ

ていくと思う。情報化や通信システムによって何が一番変わるかというと、行政の在り方

だと思う。来庁不要になれば、窓口対応の職員は不要になる。そういう時代がもう 2、3

年で来ると思う。我々も時代遅れにならないように、そこに向かってみんなで進んで行き

たい。デジタル化で浮いた人材を現場の一線に手厚く回していくといった、いろんな改革

が動いていると思うので、ぜひ、よろしくお願いしたい。 

 

以 上  

 

＊今後の庁議開催予定 

開 催 日 開始時刻 場  所 

 ８月２４日（火） 午前９時００分 庁議室 

 ９月 ７日（火） 午後２時００分 庁議室 

９月２１日（火） 午後９時００分 庁議室 

    ８月の定例記者会見は、２７日（金）午後２時００分から開催します。 

    ９月の定例記者会見は、１０日（金）午後２時００分から 

               ２２日（水）午後２時００分から開催します。 

 


